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ENTREVISTA A SANTA ISABEL DE HUNGRÍA
¡Buenos días! Estoy con Doña Isabel de Hungría, una Santa muy querida por todos, conocida
como “la amada Isabel y “madre de los pobres”. Acaba de hacer una aparición para seguir
haciendo milagros y me ha concedido el honor de poder entrevistarla.

Santa Isabel quiero que sepa que es un gran orgullo para mí poder entrevistarla.

Comenzamos la entrevista:

1-Alba: ¿Es cierto que comenzó a ver al Maestro en su niñez?

Sta. Isabel: Sí. Siempre le veía, me daba paz y me enseñaba, por eso siempre supe que tenía
que hacer el bien al prójimo.

2-Alba: ¿Cómo ayudaba usted al pueblo?

Sta.Isabel: Lo ayudaba atendiendo a los enfermos, visitando a los presos en sus celdas, dando
de beber al sediento y de comer al hambriento etc.

3-Alba: Sabemos que contrajo matrimonio con D. Luis IV, llamado “el Santo”. ¿Cómo
fue su matrimonio?

Sta. Isabel: Nos conocíamos desde niños. Mi matrimonio fue lleno de amor en el que fruto de
este amor tan grande que nos teníamos nacieron mis tres hijos: Hermann, Sofía y Gertrudis.

4-Alba: Santa Isabel: ¿Podría relatarnos como fue el milagro de las rosas?

Sta. Isabel: Por supuesto. Fui acusada ante mi marido de malgastar los bienes y de agotar los
graneros para alimentar a los pobres, y le dijeron que me siguiera. Un día cuándo salía con
unos panes en mi delantal, mi marido junto con los demás me vieron y me preguntaron que
llevaba en el delantal y yo les dije que rosas. Estiraron el delantal y efectivamente
aparecieron rosas dónde antes había panes. Fue obra del Maestro.

5-Alba: ¿Qué les pasó cuándo se quedó viuda?

Sta. Isabel: Una vez que mi marido Luis falleció, me expulsaron junto con mis hijos del
castillo. Nos fuimos a un pueblo de Alemania y fundé el hospital de San Francisco y allí
atendía a todos los que se acercaban a pedir ayuda, hasta mi muerte.

6-Alba: ¿Cómo descubrió el evangelio?

Sta. Isabel: Descubrí el evangelio cuándo ayudé a fundar el primer convento franciscano en
tierras alemanas.

7-Alba: Nos consta que hizo los votos.

Sta. Isabel: Sí. Un viernes Santo hice los votos y desde ese momento comencé a vestir el
hábito gris que ya nunca me quité.

8-Alba: Sentimos y sabemos de su fallecimiento. ¿Nos podría hablar más de ello?

Sta. Isabel: El 17 de noviembre de 1231, con 24 años, el Señor me llamó a su Gloria. Fui
llorada por todo el pueblo, pero todos querían llevarse alguna reliquia de mi cuerpo y fui
descuartizada.
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9-Alba: Santa Isabel: Perdónenos por ser tan pecadores.

Nos gustaría mucho que nos relatara algunos de sus milagros

Sta.Isabel: El señor os perdona siempre.

El mismo día de mi muerte, me aparecí a mi hermano que tenía el brazo malo y se lo sané.
Días después llegó a mi sepulcro un monje que sufría un terrible dolor en el corazón. Se
arrodilló y me rezó. Le curé con ayuda de Dios de su dolor y enfermedad.

10-Alba: Pregunta 10 y última. La canonizaron el 27 de mayo de 1235, cuatro años
después de su muerte, por todos sus milagros y por toda su vida de ayuda a Dios y a los
demás. ¿Qué siente?

Sta. Isabel: Siento orgullo de tener Fé siempre en Dios. Deberíamos ser todos unos ejemplos
para Él.

Alba: Santa Isabel, la doy las gracias infinitas por esta entrevista ya que nos ayuda a
comprender su vida y a ser mejores. Nos alegra que siga con los milagros. La queremos.

FIN
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Entrevistador: Buenos días a todos, quiero darles la 
b i e nve n i d a  a l  p ro g ra m a  d e l  C i e l o .  H oy  n o s 
encontramos con una invitada “Santa Isabel de 
Hungría”, una noble que dedicó su riqueza a los 
pobres y a la construcción de hospitales donde 
personalmente se ocupó de los necesitados.
E: Primero que nada Isabel, cuéntanos cuándo y 
donde naciste.
Isabel: Nací el 7 de Julio de 1207 en Presburgo, actual 
Hungría.
E: ¿Qué hay de tus padres y de tu infancia?
I: Mi padre es el rey Andrés II de Hungría y mi madre 
Gertrudis de Merania, que fue asesinada cuando 
tenía seis años; dos años después mi padre tomó una 
nueva esposa con la que tuvo una hija única, Violante 
de Hungría.
Crecí en la corte húngara junto a mis hermanos: los 
príncipes Béla, Colomán y Andrés.
E: ¿Tuviste alguna dificultad con tu esposo por 
repartir sus riquezas entre los pobres?
I: No, todo lo contrario, a Luis mi esposo con el cual 
tuve un matrimonio con amor correspondido y 
felicidad, no le preocupaba ya que creía que mi labor 
caritativa le daría una recompensa eterna.
E: ¿Hubo algún cambio radical en tu vida?
I: Sí, ese cambio sucedió cuando yo ya contaba con 
un hospital al que atender; recibí noticias de que mi 
esposo mur ió  a  causa de una p laga e l  11  de 
Septiembre de 1227, además, tan sólo 18 días



después, di a luz a mi hija, la beata Gertrudis de 
Altenberg a la que envié a un claustro de las monjas 
Premonstratenses.
E: Moriste muy joven pero fuiste canonizada y 
actualmente sigues siendo venerada, ¿qué opinas 
acerca de tu representación dada por los pintores?
I:  Me gusta la representación que me dan los 
pintores ya que me recuerda el milagro que ocurrió 
cuando Dios convirtió el pan que estaba regalando a 
los pobres en rosas, para que no tuviera que mentir o 
fuera castigada por mi cuñado.
E:¿Por qué llegaste a ser santa?
I: Por mi devoción religiosa, especialmente después 
de la muerte de mi marido, lo cual suponía para mí 
una etapa de grandes dificultades.
E:¿Qué es lo que más te gusta de ser santo?
I: Mi cosa preferida de ser santo es que puedo 
proteger a muchas personas siendo patrona de ellas 
y eso sólo me lo permite el ser santa.
E: ¿Por qué decidiste cambiar de vida y dedicarte al 
servicio a los demás?
I: Porque quería ayudar a los necesitados, y al tener 
los  medios  para  hacer lo  pude  aportar  a  los 
necesitados todo lo que quería.
E:¿Hay alguna cosa que desearías poder hacer en 
vida?
I: Me hubiera gustado haber mandado a construir 
otro hospital y así seguir ayudando a las personas.



E: ¿Qué harías al respecto con la actual pandemia 
que se vive en el mundo?
I: Proporcionaría mi ayuda a los hospitales y otros 
centros con el objetivo de que cuenten con los 
medios y el material suficiente para salvar vidas.



ENTREVISTA A SAN LORENZO

1. hola buen día, ¿cual es su nombre?
- hola buenas, mi nombre es San Lorenzo de Roma, en latín es Laurentius

2. ¿cuando y donde naciste?
-naci el 31 de diciembre de 225 d.C. en Hispania

3. ¿quién eres y qué hiciste?
-fui uno de los mártires de la iglesia q nos recuerda la importancia del servicio

4. ¿cuando te nombraron santo?
-en el año 257, cuando nombraron a sixto papá, a mi me nombraron oficialmente santo
patrono de los diáconos.

5. ¿de que fuiste encargado cuando te nombraron santo?
- fui encargado de administrar los bienes de la iglesia y el cuidado de los pobres

6. ¿fuiste uno de los siete diáconos?
-si, así es, fui uno de los siete diáconos regionarios de Roma

7. San Lorezo, ¿cuáles son las defunciones de un diáconos?
- Los diáconos proclamamos el evangelio, predicamos y asistimos en el altar, administramos
el sacramento del bautismo, presidimos la celebración del sacramento den matrimonio y
conferimos los sacramentales como la bendición, el agua bendita,...

8. ¿que proteges?
- soy el patrono de los mineros, los bibliotecarios y del equipo de fútbol del Papa Francisco

9. ¿donde y cuando fuiste martirizado?
- fui martirizado en Roma, en una parrilla el 10 de agosto de 258

10. ¿cuando falleciste?
- falleci el 10 de agosto de 258, el día q me martirizaron, en Roma, Imperio romano

Fabiola M. C. 4º ESO
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1.¿Cómo fueron tus estudios?

Estudié en la escuela catedralicia donde mi tío era profesor y en 1210 ingresé en el
monasterio.

2.¿Cuándo te hiciste sacerdote?

Me hice sacerdote en 1219

3.¿Cómo fue tu infancia?

Fue un poco complicada ya que el 1 de noviembre de 1755 hubo un terremoto en Lisboa
donde yo residía y destruyó mi casa.

4.¿Cuál fue tu milagro más difícil?

En una ocasión yo estaba en una iglesia donde no había suficiente lugar para todos por lo
que decidimos seguir el culto al aire libre. Pero de repente comenzó una horrible tormenta
que comenzó a ahuyentar a los feligreses así que yo les dije que si vienen conmigo no se
mojaran y así fue ya que la tormenta cayó alrededor denosotros.

5.¿Cuándo te hiciste franciscano?

En el verano de 1220 después de que a principios del mismo año fallecieron asesinados mis
hermanos franciscanos.

6.¿Por qué decidiste cambiar de vida y dedicarte al servicio a los demás?

Como te conté empecé estudiando en la catedralicia y al leer profundamente las escrituras
decidí que quería dedicar mi vida a ayudar a los demás

7.¿Te llegaste a encontrar con san Francisco? ¿De ser así cuando fue?

Efectivamente. Lo conocí en las fiestas de pentecostés de 1221 donde participamos 3000
frailes del capítulo general deAsís.

8.¿Cuál fue la causa de tu muerte?

Me enfermé de hidropesía y fallecí el 13 de junio de 1231

9.¿Cuál fue tu milagro que sorprendió a más personas?

Fue cuando un día discutía con un hereje sobre la presencia de Dios, así que para
demostrarlo pusimos en ayuno a una mula para cuando la liberaremos eligiera entre comer
y alabar a Dios y así fue que alabó aDios.

10. ¿Dónde residiste por última vez?

En 1231 decidí crear una celda por mí mismo bajo las ramas de un nogal y ese fue mi último
hogar.



ENTREVISTA A SAN LORENZO MARTIR

1.-¿En qué época vivió usted San Lorenzo?

En el siglo III de la era cristiana.

2.-¿De dónde era usted originario?

En todo caso soy de Hispania. Unos sitúan mi nacimiento en Huesca, otros los
sitúan en Valencia, donde mis padres habían residido, en todo caso soy
español.

3.-¿Qué orden sacerdotal le recibió?

Fui ordenado diácono por el papa Sixto II. Posteriormente fui Archidiácono de
la Iglesia Romana; es decir, el primero del orden de los diáconos.

4.-¿Cuáles eran sus funciones?

Se me encargó administrar los bienes de la Iglesia y el cuidado de los pobres.
La leyenda dice que uno de los tesoros que me confiaron fue el Santo Grial (la
copa usada por Jesús y los apóstoles en la Última Cena), y que logré llevarla a
Huesca a través de un compatriota hispano para que la ocultara mi familia. La
leyenda es cierta, así lo hice, pero desgraciadamente con el tiempo se perdió el
rastro del Santo Cáliz hasta hoy.

5.-¿Qué le pasó a usted en Roma?

Durante la persecución del emperador Valeriano contra los cristianos, fui
martirizado en una parrilla el 10 de agosto de 258. Me enterraron en la Vía
Tiburtina, en las catacumbas de Ciriaca, donde hoy se levanta la basílica de
San Lorenzo Extramuros, una de las cinco basílicas patriarcales de Roma.

6.-¿De quién es patrón usted en el Santoral?

Soy el tercer santo patrón de Roma, después de San Pedro y San Pablo.

También soy santo patrón de los diáconos y de los bibliotecarios.

Mi fiesta se celebra el 10 de agosto.

En Madrid soy un santo muy popular y castizo, y me procesionan todos los
años por el barrio de Lavapiés con gran fiesta de chulapos y chulapas y con
una gran verbena con churros y porras.

7.-En el arte, ¿Cómo le representan?

Como un joven imberbe (pues morí muy joven), con la tonsura clerical, vestido
con alba y dalmática de diácono. Como atributo general llevo la palma de mártir
y como atributo particular la parrilla en la que fui martirizado.

8.-¿Qué obra arquitectónica monumental lleva su nombre?



El Real Monasterio de San Lorenzo de El Escorial, mandado construir por el
rey Felipe II tras ganar a los franceses en la batalla de San Quintín en 1557.

9.-¿A qué se conoce como “lágrimas de San Lorenzo?

A las Perseidas, que son una abundante lluvia de meteoros que se producen
alrededor del 10 de agosto.

10.-¿Qué descubrió y tomó posesión para España un navío que llevaba su
nombre?

El capitán Felipe González de Haedo, en el navío “San Lorenzo” de la Armada
Real, de 74 cañones y 547 tripulantes, descubrió la isla de Pascua, en el
Pacífico Sur, el 20 de noviembre de 1770, tomando posesión de ella en nombre
de Su Católica Majestad Carlos III de España.

El mismo navío “San Lorenzo” trasladó los restos mortales de Cristóbal Colón
desde Santo Domingo a La Habana en 1795, donde fueron depositados en la
catedral hasta su definitivo traslado a Sevilla, por lo que estoy muy orgulloso de
la estela histórica y espiritual que he dejado en vida.

Andrés B. J. 4º ESO
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Santa Isabel de Hungría

Hoy presentamos a la santa que se dedicó a ayudar a los pobres que no tenían comida y
estaban enfermos hoy ha venido aquí para contarnos un poco de su vida, un fuerte aplauso a

Santa Isabel de Hungría.

Entrevistador: ¿En qué año y con quien te casaste?
Santa Isabel de Hungría: En 1221 con Luis de Turingia-Hesse.
Entrevistador: ¿Qué piensas de los pintores que te representan con una corona y ropajes ricos?
Santa Isabel de Hungría: Nada ,solo pienso que es mi forma para expresar mi figura pero a mi
no me importa la riqueza.
Entrevistador: ¿Te afectó mucho la muerte de tu esposo Luis?
Santa Isabel de Hungría: Si la verdad es que si porque necesitaba mucho su apoyo para
construir los hospitales para pobres.
Entrevistador: ¿Te gustaba cuidar tu misma a los enfermos?
Santa Isabel de Hungría: Si es algo que me apasiona.
Entrevistador: ¿Te dio miedo estar con gente que tenía enfermedades contagiosas?
Santa Isabel de Hungría: No, solo me importaban los demás, siempre me dio igual lo que e
pasase solo me importaban las personas necesitadas.
Entrevistador: ¿Cómo se enteró tu hija de que su padre estaba muerto?
Santa Isabel de Hungría: Se lo conté con 7 años de edad porque tenía miedo de que pudiese
hacer .
Entrevistador: ¿Cuál fue el milagro que te costó más?
Santa Isabel de Hungría: Fue el milagro de las rosas que hizo un milagro en el que las rosas
anunciaban la presencia de dios.
Entrevistador: ¿Cómo se llaman tus hijos?
Santa Isabel de Hungría: Germán, Sofía y gertrudis.
Entrevistador: ¿Qué día es tu santo?
Santa Isabel de Hungría: Es el 17 de noviembre.
Entrevistador: ¿Por qué te hicieron santa?
Santa Isabel de Hungría: Por mis grandes sacrificios y ayudas a todos los pobres más todos
mis milagros.

Gabriel T. V. 2º ESO



EL SANTO MÁS MILAGROSO
Hola me llamo Alejandro Alonso y hoy voy a entrevistar a uno de los santos más queridos y
populares por sus milagros entre los católicos, él es San Antonio de Padua:

Alejandro: Buenos días es un placer poder estar aquí hoy haciéndole esta entrevista en
persona. Para empezar, me gustaría preguntarle:

1. ¿Dónde nació y a qué edad comenzó sus estudios religiosos?

San Antonio: Buenos días, Alejandro yo nací en Lisboa (Portugal), mi familia era aristocrática y
querían que yo fuese un hombre de sociedad, pero yo no quería, tan solo quería ayudar a los
pobres con la fe y el amor que le tenía a Dios. Así que renuncié a la herencia familiar y me
trasladé al Monasterio de San Vicente de Fora, a las afueras de Lisboa, para ingresar en la
orden Agustina con tan solo 15 años como novicio. Los monjes allí eran famosos por su
dedicación a los estudios, allí estudié teología y las sagradas Escrituras. Estuve dos años y
después me trasladé al monasterio de Santa Cruz de Coimbra para reforzar mis estudios.

Alejandro:

2. ¿Cuándo supo que quería dedicarse a Dios?

San Antonio: Desde siempre he querido dedicarme a Dios porque he tenido mucha fe en él, es
una vocación que llevo desde niño dentro.

Alejandro:

3. ¿Cuál era su verdadero nombre y por qué se lo cambió?

San Antonio: Mi verdadero nombre era Fernando Martins, me lo cambiaron cuando entre en la
orden franciscana por el nombre de San Antonio. Estando en Coimbra vi los restos de varios
cuerpos de sacerdotes franciscanos que fueron asesinados en Marruecos mientras estaban de
misioneros allí, ese hecho me marcó mucho y entonces decidí que quería pertenecer a esa
orden por su manera de vivir y de ayudar a la gente más necesitada. Quería ser misionero
como ellos por Marruecos así que emprendí mi viaje, pero fue corto porque enfermé y tuve
que regresar.

Alejandro:

4. ¿Por qué cambió de orden estando en la orden de los Agustinos?

San Antonio: Cuando sucedió el asesinato de los sacerdotes franciscanos vi la manera de vida
fraternal, evangélica y de pobreza que llevaban y por eso quería formar parte de su familia.
Decidí que quería estar en la orden Franciscana.

Alejandro:

5. ¿Cuándo conoció a San Francisco de Asís?

San Antonio: En la fiesta de Pentecostés en 1221 conocí a San Francisco de Asís donde
participé en la reunión de los Capítulos de las esteras, recibe este nombre porque éramos
muchos frailes y la mayoría dormimos en esteras.



Alejandro:

6. ¿Por qué San Francisco de Asís le encargó predicar y enseñar a los frailes?

San Antonio: San Francisco se enteró que yo era un buen predicador y orador con mis
sermones así que me envió una carta pidiéndome que predicase y enseñase teología a los
frailes.

Alejandro:

7. ¿Por qué lugares fuiste predicador?

San Antonio: Estuve predicando por Italia y por el sur de Francia, había mucha gente que venía
a escucharme, muchas veces escuchaba confesiones hasta la puesta de sol. Tuve muchas
charlas con los no creyentes y catequesis para fortalecer la fe.

Alejandro:

8. ¿Por qué se te representa con el niño Jesús en brazos?

San Antonio: Cuando pertenecía a la orden de los franciscanos en Coimbra y aún era un fraile,
estaba rezando en mi habitación solo y en aquel momento se me apareció el niño Jesús. Este
hecho alegró enormemente mi corazón. Fue entonces cuando le senté en un libro que era un
evangelio.

Alejandro:

9. Podrías explicar el milagro de la mula ante la eucaristía.

San Antonio: Fui desafiado por un hereje que había perdido la fe a demostrar la presencia de
Jesús en la eucaristía, para ello puse una mula en el ayuno, antes de liberar la pusimos a un
lado un montón de heno y al otro lado la adoración de Jesús llegó el momento y la mula dejó a
un lado el heno y se fue a la adoración de Jesús, toda la multitud de gente se quedó
asombrada y el hereje volvió a tener fe.

Alejandro:

10. ¿Le gustaría escribir un libro recordando sus vivencias?

San Antonio: La verdad que si me gustaría. Seria una bonita oportunidad para detallar hechos
importantes de mi vida y dejar escritos mis sermones para así poder ayudar a la gente a que no
pierdan su fe.

Alejandro:

Bueno San Antonio ha sido un placer hacerle está entrevista en persona. Me hubiese gustado
hacerle más preguntas, pero no tenemos más tiempo. Muchas gracias.

San Antonio: El placer ha sido mío muchas gracias a ti por entrevistarme.

Colegio Hogar del Buen Consejo
Alejandro Alonso Peral
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1º ¿Quién eres?
Soy uno de los siete diáconos regionarios de Roma, ciudad donde fui
martirizado en una parrilla el 10 de agosto de 258.

2º¿Cuál es tu leyenda?
Mi leyenda, fue cuando se me confió los tesoros de la iglesia donde se
encontraba el Santo Grial (la copa usada por Jesús y los Apóstoles en la Última
Cena) y que consiguió enviarlo a Huesca, junto a una carta y un inventario,
donde fue escondido y olvidado durante siglos

3º¿Quiénes son tus padres?
Mis padres son los santos Orencio y Paciencia.

4º ¿Cuál era tu lugar entre los santos?
Yo soy uno de los santos más ampliamente venerados por la Iglesia católica.

5º¿ Cómo moriste?
Yo fui quemado vivo sobre una parrilla como mártir del cristianismo.

6º¿ Quién te mató?
Me mató el emperador Valeriano

7º ¿Qué proteges?
Yo protejo a los mineros, de los bibliotecarios y también del equipo de fútbol
del Papa Francisco.

8º¿Qué llevas en la mano?
Yo, llevo la palma de mártir.

https://es.wikipedia.org/wiki/Di%C3%A1cono
https://es.wikipedia.org/wiki/Regionario
https://es.wikipedia.org/wiki/Roma
https://es.wikipedia.org/wiki/10_de_agosto
https://es.wikipedia.org/wiki/258
https://es.wikipedia.org/wiki/Santo_Grial
https://es.wikipedia.org/wiki/Jes%C3%BAs_de_Nazaret
https://es.wikipedia.org/wiki/Ap%C3%B3stol
https://es.wikipedia.org/wiki/%C3%9Altima_Cena
https://es.wikipedia.org/wiki/%C3%9Altima_Cena
https://es.wikipedia.org/wiki/Iglesia_cat%C3%B3lica


9º Cuéntame más de tu vida.
Pues yo fui un sacerdote español que vivió en Roma durante el siglo III y que
durante toda mi vida religiosa administré los bienes de la Iglesia

10º¿ Dónde estás enterrado?
Yo estoy enterrado en la Iglesia de San Lorenzo en Florencia, Florencia, Italia

https://www.google.com/search?sxsrf=AOaemvIEhZx7LymK79UhUNKCNsYlvms_sg:1635966810463&q=Bas%C3%ADlica+de+San+Lorenzo+(Florencia)&stick=H4sIAAAAAAAAAONgVuLUz9U3MM4osshbxKrilFh8eG1OZnKiQkqqQnBinoJPflFqXlW-goZbDoiVnJmoCQBVDExQNAAAAA&sa=X&ved=2ahUKEwi4yuek8_zzAhW7B2MBHUHpDsMQvBsoAXoECAoQAw



